

## Informe de Impacto 2024

PASOs es una organización comunitaria dedicada a trabajar con la población latina para promover la salud, la abogacía y el desarrollo de liderazgo, elementos esenciales para construir un Carolina del Sur más fuerte y saludable. ¡En 2024, nuestros Promotores de Salud brindaron servicios a más de 4,500 participantes en 27 condados!





# PASOs Conexiones para el Desarrollo Infantil

Los promotores de salud capacitados en el tema de desarrollo infantil, visitan los hogares para apoyar a los padres y cuidadores en el desarrollo de sus hijos menores de cinco años. Los promotores utilizan los cuestionarios Edades y Etapas (ASQ por sus siglas en inglés) para evaluar el desarrollo infantil según la edad del niño/a. Los promotores brindan educación, información y herramientas para ayudar a los padres y cuidadores a apoyar a sus hijos en alcanzar sus metas de desarrollo y estar listos para el kínder. En 2024, nuestros promotores apoyaron a padres y cuidadores a realizar 557 cuestionarios de ASQ-3 y 392 cuestionarios de ASQ:Socio-Emocional-2 y conectaron a 104 niños con servicios de intervención temprana para que recibieran el apoyo necesario.

# 1

## PASOs Conexiones para la Salud

Los promotores de salud de PASOs trabajan de cerca con adultos y niños latinos en diversos entornos, como clínicas y centros comunitarios.

Nuestros promotores de salud educan, informan y apoyan a los participantes con navegación y conexión de recursos tales como servicios de salud y servicios sociales, partiendo de sus fortalezas culturales e individuales.



# PASC PASCS P

# Visítenos en www.scpasos.org

#### **2,246 adultos y 2,271 niños**

recibieron apoyo y fueron conectados con recursos para atender sus necesidades en las que se incluyen: inseguridad alimentaria, encontrar un médico de cabecera, acceso a atención médica especializada o asistencia jurídica, entre otros.

#### Más de 1,000

miembros de la comunidad recibieron educación sobre WIC. Más de la mitad de estos participantes establecieron y lograron su objetivo de inscribirse en los beneficios de WIC. Otros 461 adultos y niños recibieron educación relacionada con SNAP, apoyo con las citas, apoyo para completar las solicitudes y/o recopilar los documentos necesarios para la aprobación de los beneficios. Más de la mitad de estos participantes lograron su objetivo de inscribirse en los beneficios de SNAP.





# Acercamiento comunitario de PASOs

Los promotores evalúan en qué lugares de sus comunidades hay necesidad de servicios. Promocionan nuestros programas a través de eventos de alcance comunitario para aumentar el número de participantes que reciben educación y conexión con los servicios de salud y servicios sociales. Los promotores son el puente entre las comunidades y los servicios disponibles.

En 2024, PASOs llevó a cabo

89 eventos de alcance comunitario

a través de los cuales alcanzamos un total de

2,784 participantes en todo el estado.





PASOs organizó su 11ª Conferencia Anual de Promotores, una conferencia de desarrollo del liderazgo cuyo objetivo es unir a los líderes comunitarios que sirven a las comunidades latinas. Esta conferencia motiva a los asistentes al intercambio de experiencias y aumenta los conocimientos y destrezas. A esta conferencia asistieron aproximadamente 45 personas.



## Conferencias de PASOs



Los promotores de PASOs participaron en las conferencias semestrales de primavera y otoño. Estos eventos están diseñados exclusivamente para responder a las necesidades de capacitación del equipo de promotores de PASOs. Cada conferencia tiene temas de desarrollo profesional como abogacía y derechos humanos, temas de salud pública, autocuidado, y formación de equipos, entre otros. A cada una de estas conferencias asistieron más de 20 miembros del equipo de PASOs en 2024.

### Promotores de PASOs en acción

El equipo de PASOs en las áreas de Beaufort y Jasper diseñó e implementó una serie de talleres perinatales titulada "PASOs en tu Embarazo." A partir de julio, se llevaron a cabo 7 talleres educativos que beneficiaron a 175 participantes. Esta iniciativa ha tenido una excelente acogida, ofreciendo un espacio seguro para fortalecer los lazos comunitarios y ampliar el conocimiento sobre la salud perinatal.





# Capacitación de PASOs para Promotores de Salud

PASOs ofreció la capacitación para la certificación de Promotores de Salud a **42 líderes comunitarios**, quienes obtuvieron exitosamente su certificación a través de la Asociación de Trabajadores de Salud Comunitaria de Carolina del Sur (SCCHWA).





# Informe de Impacto de PASOs 2024



Un agradecimiento especial a nuestros participantes, promotores de salud, miembros y líderes de la comunidad, aliados y colaboradores. Con su apoyo y colaboración estamos construyendo una Carolina del Sur más fuerte y saludable.

¡Gracias a todos!